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CORREIO DO POVO
Campanha “Acertando suas Contas”

oferece condições especiais

A Companhia de Desen-
volvimento Habitacional 
e Urbano do Estado de 
São Paulo (CDHU) reali-
za entre os dias 20 e 29 de 

junho as inscrições para 
interessados nas unida-
des habitacionais que se-
rão construídas na região 
do Jardim Araucária, em 

Mogi Guaçu. Serão, nes-
ta fase, 31 moradias com 
47,87m² de área útil, 
construídas e sorteadas 
pelo Governo Paulista 

sem participação da Pre-
feitura, que participa da 
iniciativa apenas através 
da doação de terrenos 
para execução do projeto.

Quem está com dívi-
das vencidas e deseja 
colocar as contas em 
dia, terá a oportuni-
dade de quitar seus 
débitos com condi-
ções especiais.  É que 
do dia 27 de junho a 
1º de julho, das 9h 
às 17h, acontece na 
sede da Associação 
Comercial e Indus-
trial de Mogi Mirim 
(ACIMM), o “Acertan-
do suas Contas”, uma 
campanha voltada 
justamente para que 
os consumidores pos-
sam acertar suas pen-
dências financeiras.  
A iniciativa, realizada 
em formato de muti-
rão, une a Boa Vista e 

a ACIMM para auxi-
liar a vida dos consu-
midores. O “Acertando 
suas Contas” também 
é reconhecido por pro-
mover a educação fi-
nanceira aos consumi-
dores, ao disseminar, 
por meio de cartilhas e 
palestras, orientações 
que ajudam os seus 
participantes a enten-
derem a importância de 
ter um controle melhor 
das finanças, desde o 
que ganham, o que gas-
tam com despesas fixas 
e variáveis, até mesmo 
como poupar para rea-
lizar projetos e sonhos, 
tais como viajar, fazer 
um curso ou comprar 
um imóvel.

Equipe Free Play de natação 
participa do Paulista Juvenil

Especialistas 
se reúnem na 
Câmara para

reduzir incidência 
de escorpiões

Inaugurado de forma oficial, Poupatempo 
de Mogi Mirim já atende a população

Entre esta sexta-feira, 17, 
e domingo, 19, acontece 
em Bauru (SP) o Cam-
peonato Paulista  Juve-
nil de Inverno 2022 - 
VIII Troféu João Sasaki. 

A Academia Free Play 
Sports estará presente e
representará Mogi Mi-
rim no evento que tem 
43 entidades de todo o 
Estado inscritas.
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Praça será revitalizada 
pela iniciativa privada
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Prefeitura vai pavimentar 
ruas  das Chácaras
Planalto Bela Vista 

Inscrições para casas no Jardim 
Araucária serão abertas no dia 20

A Prefeitura de Mogi 
Mirim vai iniciar as 
obras de pavimenta-
ção de todas as ruas do 
bairro Chácaras Planal-
to Bela Vista. Esta será 
a maior obra urbana 
executada no municí-
pio neste ano de 2022. 
Isso porque, ela con-
templará todas as ruas 

do loteamento que é da 
década de 60 com gale-
rias de águas pluviais, 
drenagem do solo, 
substituição de rede de 
abastecimento de água, 
guia sarjeta, pavimen-
tação e implantação de 
tubos guias para futura 
implantação de rede de 
esgoto pelo SAAE.
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Estado prepara sorteio com inscrições para 
unidades habitacionais no Jardim Araucária

Projeto de inclusão produtiva 
forma primeira turma

A Companhia de Desen-
volvimento Habitacional 
e Urbano do Estado de 
São Paulo (CDHU) reali-
za entre os dias 20 e 29 
de junho as inscrições 
para interessados nas 
unidades habitacionais 
que serão construídas na 
região do Jardim Arau-
cária, em Mogi Guaçu. 
Serão, nesta fase, 31 mo-
radias com 47,87m² de 
área útil, construídas e 
sorteadas pelo Governo 
Paulista sem participa-
ção da Prefeitura, que 
participa da iniciativa 

apenas através da doa-
ção de terrenos para exe-
cução do projeto.
O cadastro poderá ser 
feito mediante preen-
chimento de formulário 
eletrônico disponível em 
aplicativo específico, o 
KAIZALA, acessível pelo 
site www.cdhu.sp.gov.
br, em “Faça agora sua 
inscrição”.
De acordo com edital 
publicado pela CDHU, 
os inscritos deverão, en-
tre outras exigências, ter 
18 anos ou mais, com-
provar residência ou 

trabalho na cidade pe-
los últimos cinco anos, 
ter renda familiar men-
sal entre 1 e 10 salários 
mínimos e não ser ou 
ter sido proprietário de 
imóveis. O documento 
completo, com todas as 
regras, está disponível 
no site da Prefeitura, em 
www.mogiguacu.sp.gov.
br, na aba de Serviço, em 
Downloads. Só será per-
mitida uma única inscri-
ção por família.
Por determinação do Es-
tado, parte das unidades 
será destinada a grupos 

específicos: quatro para 
famílias com renda fa-
miliar de 5 a 10 salários 
mínimos; três para pes-
soas com deficiência ou 
famílias com pessoas 
deficientes; duas para 
idosos com mais de 60 
anos; duas para policiais 
civis, militares, agentes 
de segurança, escolta 
ou vigilância penitenci-
ária; e uma para indiví-
duos sós, com mais de 
30 anos. As 19 restantes 
serão sorteadas entre a 
demanda geral.
As inscrições terão iní-

cio às 9h15 do dia 20 e 
se encerram às 17h15 do 
dia 29 de junho. Entre as 
informações que serão 
requeridas estão nome 
completo, data de nasci-
mento, RG, CPF, renda 
familiar mensal, endere-
ço de residência comple-
to, e-mail e número de 
telefone celular.
Após o processamento 
dos cadastros, a CDHU 
irá divulgar a lista final 
de inscritos com as famí-
lias aptas para sorteio, 
que acontecerá presen-
cialmente ou por meio 

eletrônico, a critério da 
própria Companhia de 
Desenvolvimento Habi-
tacional e Urbano do Es-
tado de São Paulo.

Ainda de acordo com o 
edital, o prazo máximo 
do financiamento das 
moradias será de 360 
meses – o equivalente a 
30 anos. Os valores le-
varão em consideração o 
comprometimento má-
ximo de 20% da renda. A 
CDHU concederá subsí-
dio às famílias de renda 
mais baixa.

A formatura da pri-
meira turma do Pro-
jeto de Inclusão Pro-
dutiva na capacitação 
“Formação ao Mundo 
do Trabalho” acon-
teceu na tarde de se-
gunda-feira, 13, na 
sede do Sanquim, 
onde as aulas foram 
ministradas durante 
um período de quatro 
semanas.
A capacitação teve 
o objetivo de apro-
ximar famílias em 
situação de vulne-
rabilidade social do 
mercado de trabalho 
e contou com a meto-
dologia das três fases 
que são desenvolvi-
mento humano, capa-

citação profissional e 
geração de trabalho e 
renda.
No total, 26 alunos 
que são acompanha-
dos pelo CRAS (Cen-
tro de Referência de 
Assistência Social) 
concluíram o curso, 
sendo que agora, to-
dos eles serão convi-
dados a participarem 
de entrevistas para 
reinserção no merca-
do de trabalho.
Esta etapa conta com 
a parceria do PAT 
(Posto de Atendimen-
to ao Trabalhador), 
do banco de talentos 
da Associação Comer-
cial e Industrial de 
Mogi Mirim (ACIMM) 

e também do projeto 
de Incubadora de Em-
presas da Associação 
Sanquim, que visa fo-
mentar cooperativas 
e empreendedorismo 
dos beneficiários.
O Projeto de Inclusão 
Produtiva acontece 
por meio da Secreta-
ria de Assistência So-
cial em parceria com 
a Secretaria de Go-
verno e com a consul-
toria do Sebrae, den-
tro do Programa de 
Fortalecimento Local 
e Inclusão Produtiva 
através do Consórcio 
Empreendedor Se-
brae, além de parceria 
com a FGV (Fundação 
Getúlio Vargas).

Cidade

Serão, nesta fase, 31 moradias com 47,87m² de área útil, construídas e sorteadas pelo Governo Paulista sem participação da Prefeitura

Inaugurado de forma oficial, 
Poupatempo de Mogi Mirim 

já atende a população 

Com a presença de auto-
ridades da cidade e da re-
gião, a cerimônia de inau-
guração do Poupatempo 
de Mogi Mirim, que ini-
ciou o atendimento à po-
pulação na segunda quin-
zena de abril, foi realizada 
na manhã no último sába-
do (11).
Vale lembrar que a vinda 
da unidade ao município 
foi anunciada pelo Gover-
no do Estado de São Paulo 
em maio de 2021. Na oca-
sião, o então governador 
do estado, João Dória, fez 
o anúncio, no Palácio dos 

Bandeirantes, na presen-
ça do prefeito Paulo Silva 
e do deputado estadual 
Barros Munhoz.
O plano de expansão das 
unidades que beneficiou 
Mogi Mirim marca o fim 
de uma espera de anos. 
Isso porque, os mogimi-
rianos que precisavam 
dos serviços públicos ofe-
recidos pelo Poupatempo 
e pelo Detran como emis-
são e renovação de Car-
teira de Identidade, emis-
são e renovação de CNH, 
de Carteira de Trabalho, 
entre muitos outros, não 

precisarão mais se deslo-
carem a cidades vizinhas.
Localizado na Avenida 
Adib Chaib, nº2.250, no 
Espaço Cidadão, o Pou-
patempo de Mogi Mirim 
está instalado em um pré-
dio moderno, o qual teve 
um investimento de cerca 
de R$587 mil.
Já o custeio será de 
R$42.500 mil por mês, 
sendo 40% (cerca de R$17 
mil) de responsabilidade 
da Prefeitura e 60% de 
responsabilidade do Go-
verno do Estado de São 
Paulo.
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Foi uma manhã de sex-
ta-feira (10), diferente 
para um grupo de alu-
nos da Escola Municipal 
de Ensino Fundamental 
(Emef) Padre Estevo 
Fernando Laurindo e 
da Corporação Musical 
Marcos Vedovello. Eles 
participaram da reaber-
tura do Centro de Edu-
cação Ambiental Fran-

cisco Mendes, o Parque 
Chico Mendes, no Jar-
dim Bandeirantes.
A visita monitorada fez 
parte das atividades da 
programação da Sema-
na do Meio Ambiente, 
promovida pela Secre-
taria de Agricultura, 
Abastecimento e Meio 
Ambiente (SAAMA). O 
prefeito Rodrigo Fal-

setti esteve presente, 
assim como o secretá-
rio da SAAMA, Marce-
lo Vanzella Sartori e os 
vereadores Guilherme 
da Farmácia, Natalino, 
Judite, Lili Chiarelli,
Eliete Souza, Jéferson 
Luís e Adriano Bata-
tinha. Integrantes do 
Grupo de Escoteiros Ex-
calibur também partici-

param.
O prefeito ressaltou que 
o Parque Chico Mendes 
voltará a sua função, que 
é promover a educação 
ambiental e ainda ser-
vir de área de lazer para 
toda a população. “Des-
de quando fui vereador 
já cobrava a reabertura 
desse lindo espaço que, 
infelizmente ficou fe-

chado por anos. Vamos 
manter um trabalho ro-
tineiro de manutenção 
aqui e vamos receber 
os alunos para um tra-
balho forte de educação 
ambiental. A equipe da 
SAAMA já está fazendo 
estudos para a reabertu-
ra para a população em 
geral”, comentou.
Ao longo das últimas se-
manas o Parque Chico 
Mendes passou por uma 
série de melhorias para 
a retomada de visitas 
guiadas. Foram feitas 
adequações de acessibi-
lidade, limpeza, remo-
ção de vegetação antiga, 
instalação de bancos, 
corrimãos e escadas, pa-
vimentação em cimento 
de parte da trilha, con-
tenção às margens do 
lago e recuperação de 
ponte de pedestres. A 
identificação do espaço 
e de áreas internas tam-
bém foi renovada.
“Essa retomada com 
as visitas guiadas é o 
primeiro passo para 
promovermos a educa-
ção ambiental e outras 
ações serão colocadas 
em prática, sendo que 
a meta é a reabertura 
para a população em 

benefício do bem-estar 
de todos”, ressaltou o 
secretário da SAAMA ao 
informar que uma equi-
pe ficará responsável 
pelas visitas guiadas no 
Chico Mendes.
“Recebemos o pedido 
do prefeito e já estamos 
fazendo um planeja-
mento para a reabertura 
para o público e teremos 
uma equipe ainda maior 
para esse trabalho”.

O PARQUE
Com quase 30 mil me-
tros², o Parque Chico 
Mendes foi inaugura-
do no dia 17 de maio de 
1992 e caracteriza uma 
APA (Área de Preserva-
ção Ambiental) por pos-
suir, além da vegetação 
natural, nascente que 
forma três lagos. O local 
não tem mais animais 
em cativeiro. Há apenas 
exemplares de pequeno 
porte e aves de vida li-
vre. Atualmente, o Gru-
po de Escoteiros Excali-
bur realiza um trabalho 
no local aos sábados. 
As escolas interessadas 
na visita guiada podem 
entrar em contato com 
a SAAMA pelo telefone 
3811-7040

ACIMM e Boa Vista promovem a
campanha “Acertando suas Contas”

Campanha é voltada justamente para que os consumidores possam acertar suas pendências financeiras.

Inscrições para expositores 
da Feira do Livro 2022 são 

prorrogadas

Quem está com dívidas 
vencidas e deseja colo-
car as contas em dia, 
terá a oportunidade de 
quitar seus débitos com 
condições especiais.  
É que do dia 27 de ju-
nho a 1º de julho, das 
9h às 17h, acontece na 
sede da Associação Co-
mercial e Industrial de 
Mogi Mirim (ACIMM), 
o “Acertando suas Con-
tas”, uma campanha 
voltada justamente 

para que os consumi-
dores possam acertar 
suas pendências finan-
ceiras.  A iniciativa, 
realizada em formato 
de mutirão, une a Boa 
Vista e a ACIMM para 
auxiliar a vida dos con-
sumidores.
O “Acertando suas Con-
tas” já beneficiou, des-
de o seu lançamento, 
em 2010, mais de 1 mi-
lhão de famílias, possi-
bilitou mais de 400 mil 

renegociações de dívi-
das e contou com mais 
de quatro mil empresas 
em mais de 170 ações 
organizadas em mais 
de 30 cidades do país. 
Em 2022, a iniciativa 
é retomada presencial-
mente em parceria com 
as Associações Comer-
ciais e Empresariais.
A campanha se conso-
lidou ao colocar con-
sumidores e empresas 
lado a lado, em um am-

biente acessível, seguro 
e harmonioso de rene-
gociações de dívidas, 
em condições e prazos 
diferenciados, e sem 
qualquer tipo de inter-
mediário.
O “Acertando suas Con-
tas” também é reco-
nhecido por promover 
a educação financeira 
aos consumidores, ao 
disseminar, por meio 
de cartilhas e pales-
tras, orientações que 

ajudam os seus partici-
pantes a entenderem a 
importância de ter um 
controle melhor das 
finanças, desde o que 
ganham, o que gastam 
com despesas fixas e 
variáveis, até mesmo 
como poupar para rea-
lizar projetos e sonhos, 
tais como viajar, fazer 
um curso ou comprar 
um imóvel.
Para participar, o con-
sumidor precisará 

comparecer à ACIMM, 
portando o RG e o CPF, 
ou a CNH (Carteira Na-
cional de Habitação), 
para que os atenden-
tes realizem a consulta 
gratuita no banco de 
dados do SCPC (Ser-
viço Central de Prote-
ção ao Crédito). Após 
obter as orientações, o 
consumidor poderá ne-
gociar os débitos de 75 
empresas parceiras di-
retamente na ACIMM.

A Secretaria Munici-
pal de Cultura pror-
rogou o período de 
inscrições para os 
interessados em ex-
por na Feira do Livro 
2022, que acontecerá 
na Praça Rui Barbo-
sa, o Recanto, entre 
os dias 9 e 24 de ju-
lho. A prorrogação 
foi, inclusive, publi-
cada no Diário Oficial 
do Município no dia 
11 de junho. Agora, as 
inscrições podem ser 
feitas até o dia 24 de 
junho.
Podem participar pes-
soas jurídicas, desde 
que estejam em dia 

com suas obrigações 
legais e suas ativida-
des relativas ao obje-
to principal da Feira 
de Livro de Mogi Gua-
çu, conforme Cartão 
de CNPJ, e também 
pessoas físicas que te-
nham publicado uma 
obra literária com mí-
nimo de 100 exempla-
res.
Cada participan-
te deve apresentar à 
Secretaria Munici-
pal de Cultura o reci-
bo do pagamento da 
taxa de uso de solo 
por metro quadrado 
junto à Secretaria de 
Serviços Municipais, 

que fica na Av. Pau-
lista, 354, no Jardim 
Centenário. Outras 
informações sobre 
o pagamento podem 
ser obtidas pelo tele-
fone: (19) 3811-7030 
ou pelo e-mail: ssm-
-contato@mogiguacu.
sp.gov.br.
Os interessados po-
dem entrar em con-
tato com a Secretaria 
Municipal de Cultu-
ra para tirar dúvidas 
sobre a Feira do Li-
vro pelo 19 3811.8650 
(fixo e WhatsApp) ou 
pelo e-mail sc-con-
tato@mogiguacu.sp.
gov.br.

A Secretaria Munici-
pal de Educação re-
alizou nesta semana 
uma capacitação para 
360 profissionais da 
rede municipal de en-
sino sobre o Transtor-
no do Espectro Autista 
(TEA). A capacitação 
teve carga horária de 
oito horas e foi dividida 
em três equipes, sendo 
uma turma a cada dia. 
A formação foi no salão 
de festa Espaço Livre, 
no Jardim Samira.
O secretário municipal 
de Educação, Paulo Pa-
liari, explicou que ob-
jetivo da capacitação é 
contribuir com os pro-
fissionais da área para 
que, desta forma, pos-
sam melhor trabalhar 
com os alunos autistas. 
“Este público aumen-

tou significativamente 
nas escolas municipais. 
O conteúdo proposto 
vai além do olhar do 
diagnóstico”, disse.
Paulo Paliari contou 
que o curso foi dividido 
em momentos teóricos 
desde a conceituação 
do transtorno e práti-
cas para possibilidades 
de ações pedagógicas 
do Desenho Universal 
de Aprendizado (DUA). 
“Os profissionais rece-
beram orientações de 
organização do espaço 
escolar, desenvolvi-
mento das habilidades 
sociais e sobre a utili-
zação de brincadeiras 
como instrumento para 
desenvolver essas habi-
lidades”, falou.
Neste momento esti-
veram envolvidos na 

formação todos os pro-
fessores de Educação 
Infantil II (1ª e 2ª eta-
pas), da Escola Muni-
cipal Ensino Infantil 
(Emei) – Integrada, do 
Ensino Fundamental I 
e do Centro de Apoio 
Pedagógico Especiali-
zado (Ceape). Também 
foi para as equipes do 
Centro de Inovação 
e Capacitação (CIC) 
– Fundamental I, de 
Educação
Especial e gestão de 
Educação Infantil e 
ainda para auxiliares 
de educação inclusiva, 
interlocutores de libras 
e estagiários, coorde-
nadores do Fundamen-
tal I e diretores de Or-
ganização de Sociedade 
Civil (OSC) de Educa-
ção Infantil.

Governo Federal lança plano 
de enfrentamento à violência 

contra crianças

Estudantes participam de reabertura
do Parque Chico Mendes
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Reforma da Câmara gera 
nova discussão

Carlos Sampaio destina 
verba de mais de R$ 2 
milhões ao município

A reforma da Câmara Mu-
nicipal motivou mais uma 
discussão entre a presi-
dente da Casa, Sônia Mó-
dena (PSD) e o vereador 
Tiago Costa (MDB) na 
sessão de segunda-feira 
(13). Desta vez, a polêmica 
foi em cima de um reque-
rimento apresentado pela 
vereadora para realização 
de audiência pública para 
tratar das obras. Tiago 
acusa a presidente de agir 
por interesse próprio e 
não atender ao pedido de 
adiamento da votação do 
requerimento apresenta-
do pelo vereador Marcos 
Segatti (PSD).
Sônia apresentou o reque-
rimento 263/2022, reque-
rendo audiência pública 
para o dia 5 de julho, às 
19h, n o plenário da Câma-
ra, com a finalidade de dis-
cutir sobre a reforma do 
prédio do legislativo.  Na 
discussão do documento, 
antes da votação, o verea-
dor Marcos Segatti pediu 
adiamento para discussão. 
Depois de um tempo, a 
presidente disse a Segatti 
que seu pedido havia sido 
verbal, por isso, deliberou 
pelo indeferimento do pe-
dido.

O vereador argumentou 
que o Regimento Interno 
da Câmara prevê a apre-
sentação de pedido ver-
bal. No entanto, Sônia re-
afirmou sua posição. Foi 
quando Tiago Costa usou 
a tribuna e alegou que, 
além de ser de praxe que o 
pedido de adiamento dei-
xa a propositura para dis-
cussão e votação na sessão 
seguinte, Sônia voltou a 
dizer que, enquanto presi-
dente, havia decidido pelo 
indeferimento.
Tiago, então, retrucou, 
alegando que a própria ve-
readora havia pedido adia-
mento para discussão em 
requerimento seu, o que 
acabou sendo adiado, mas 
que, por ‘interesse pesso-
al’, não acatou o pedido. O 
emedebista voltou a dizer 
que a audiência pública 
requerida pela vereadora 
teria que ter sido realizada 
antes do início das obras 
e, por isso, a reforma feriu 
a lei de tombamento do 
imóvel.
“A população precisa sa-
ber do que está aconte-
cendo com a reforma. Não 
tenho nada a esconder. Eu 
que estou sendo notifica-
da pelo Ministério Público 

quero mostrar ao povo, 
vamos esconder o que? Eu 
sou a presidente e eu deci-
di”, frisou. Por oito votos 
favoráveis e três contrá-
rios – houve três absten-
ções – o requerimento foi 
aprovado.
 
PARA LEMBRAR
As obras de manutenção 
e reforma da Câmara Mu-
nicipal começaram em ju-
nho de 2021. No entanto, 
entendendo que a Lei de 
Tombamento de Patrimô-
nio Público foi descumpri-
da, ou seja, houve descum-
primento da Lei Orgânica 
Municipal e do Regimento 
Interno, que exigiam au-
diência pública, antes da 
“reforma, ampliação, de-
molição total ou parcial 
será permitida no edifício 
tombado”, Tiago acionou 
o Ministério Público.
O MP instaurou uma in-
vestigação, solicitou a pa-
ralisação das obras e de-
terminou que peritos da 
Polícia Científica fizessem 
um laudo sobre os traba-
lhos realizados. As obras, 
desde então, estão parali-
sadas. Sonia afirma que as 
obras não interferiram no 
que é tombado.

Na manhã da última 
quarta-feira (8), o pre-
feito Paulo de Oliveira 
e Silva  (PDT) recebeu, 
em seu gabinete, o ve-
reador Alexandre Cin-
tra (PSDB), que anun-
ciou a destinação de R$ 
2.569,947 milhões, do 
Governo do Estado de 
São Paulo, ao município.
A verba foi autorizada 
pelo governador Rodrigo 
Garcia (PSDB) e destina-
da a cidade pelo deputa-
do federal Carlos Sam-
paio (PSDB) a pedido 
do vereador, sendo que 
parte desse  valor será 
utilizado pela Prefeitura 
na saúde, em obras de 
infraestrutura e na aqui-
sição de equipamentos.
Do montante total, R$ 
500 mil serão usados em 

recapeamento de ruas 
do Jardim Scomparim, 
sendo que estas obras 
serão iniciadas em bre-
ve e terão um custo total 
de aproximadamente R$ 
750 mil.
Com isso, o município 
entrará com uma contra-

partida de cerca de R$ 
250 mil.
R$ 600 mil serão para 
execução de recapea-
mento de ruas do Jardim 
Maria Beatriz e outros 
R$ 500 mil para recape-
amento de ruas do Jar-
dim Paulista.

Reduzir a incidência de escorpiões
reúne especialistas na Câmara

Um problema que há 
anos traz preocupação 
para a população de 
Mogi Mirim foi tema de 
audiência pública reali-
zada na noite de quin-
ta-feira (9), na Câmara 
Municipal: a incidência 
de escorpiões no muni-
cípio. O encontro reu-
niu biólogos, especialis-
tas nas áreas de limpeza 
urbana e saúde pública 
e representantes do po-
der público municipal 
com a proposta de en-
contrar soluções para 
reduzir o aparecimento 
dessas pragas em Mogi 
Mirim.
A Audiência Pública foi 
promovida pela Câmara 

Municipal de Mogi Mi-
rim, por meio do Verea-
dor Robertinho Tavares 
(PL), em razão de uma 
série de denúncias e re-
clamações de morado-
res sobre o aparecimen-
to dos escorpiões em 
seus imóveis. “Só con-
versando com quem en-
tende do assunto pode-
mos chegar a soluções 
para minimizar esse 
problema que preocu-
pa a todos nós e princi-
palmente famílias que 
têm crianças e idosos, 
os mais vulneráveis ao 
veneno dos escorpiões”, 
comentou Robertinho.
Segundo dados da Se-
cretaria Municipal de 

Saúde, Mogi Mirim 
registra cerca de 100 
ocorrências de picadas 
de escorpião por ano. 
Em 2021, foram 135. A 
cidade possui estoque 
de soro antiescorpiôni-
co disponível na UPA 
(Unidade de Pronto 
Atendimento). Dessa 
forma, a recomendação 
é a de que, a qualquer 
indício de picada de es-
corpião, principalmen-
te em crianças meno-
res de 10 anos e idosos, 
procurar imediatamen-
te (até 50 minutos) a 
UPA para que a equipe 
médica faça a avaliação 
e, se for prescrito, rea-
lize a aplicação do soro.

“Não há maneira “ca-
seira” de controlar o 
veneno do escorpião. 
O que acontece, muitas 
vezes, é que o próprio 
corpo possui uma bar-
reira forte e, por isso, 
nem seja necessária a 
aplicação do soro. No 
entanto, a única reco-
mendação é procurar 
imediatamente a UPA 
porque somente a equi-
pe médica pode avaliar 
o caso”, destacou Vivian 
Delalibera Custódio, 
gerente municipal da 
Vigilância em Saúde.
De acordo com Ernani 
Gragnanello, secretário 
municipal de Serviços, 
Mogi Mirim não tem 
um bairro da cidade 
que se destaca quanto 
ao surgimento de es-
corpiões. Há ocorrên-
cias isoladas na cidade 
como um todo. Segun-
do ele, a Prefeitura atua 
de forma preventiva e 
de rotina fazendo a lim-
peza dos terrenos pú-
blicos e tentando evitar 
o acúmulo de entulho. 
“Mas é um trabalho que 
precisa da colaboração 
dos moradores por-
que percebemos que há 
muitos relatos de surgi-
mento de escorpiões em 
terrenos privados, onde 

a Prefeitura não tem 
acesso direto”, comen-
tou. “Precisamos fazer 
a nossa parte e também 
que a população faça a 
sua”.
Para todos os especia-
listas no assunto pre-
sentes no encontro, a 
incidência de escorpi-
ões pode ser evitada 
com a conscientiza-
ção da população, que 
pode tomar ações de 
prevenção, como fazer 
a limpeza de terrenos 
e quintais com frequ-
ência, evitar acúmulo 
de lixo e sempre fazer 
a conferência em locais 
onde os escorpiões pos-
sam se esconder dentro 
de casa. Atitudes assim 
podem evitar acidentes.
Ainda segundo os re-
presentantes da Pre-
feitura, os canais mais 
apropriados para que os 
munícipes denunciem 
irregularidades é por 
meio do Protocolo: (19) 
3814-1000 ou da Ouvi-
doria (e-mail: ouvido-
ria@mogimirim.sp.gov.
br). Esses setores farão 
o registro e repassarão 
às equipes competentes 
de limpeza, por exem-
plo.
 
RETENÇÃO

Após o encontro, Ro-
bertinho protocolou na 
Câmara Municipal um 
Projeto de Lei para exi-
gir que todos os lotea-
mentos novos em Mogi 
Mirim sejam constru-
ídos com a válvula de 
retenção na rede de es-
goto. Esse mecanismo 
simples contribui de 
forma bastante eficaz 
para evitar que o esgoto 
retorne para as casas, 
reduzindo, inclusive, 
a entrada de baratas e 
escorpiões por meio da 
rede de esgoto.
Segundo Paulo de Tar-
so, presidente do SAAE, 
há um projeto sendo 
debatido na autarquia 
municipal e também 
com os órgãos regu-
ladores do setor para 
buscar a instalação des-
se mecanismo no máxi-
mo possível de imóveis. 
Para isso, será preciso 
a realização de campa-
nhas de conscientização 
aos donos de imóveis.
“Muitas vezes o pró-
prio dono nem sabe se o 
imóvel dele tem ou não 
a válvula de retenção. É 
preciso que tenhamos 
mais divulgação porque 
é uma peça barata e que 
pode evitar muitos pro-
blemas”, destacou.

Objetivo era encontrar soluções para reduzir o aparecimento dessas pragas em Mogi Mirim
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Nos próximos 10 dias, 
a Prefeitura de Mogi 
Mirim iniciará as 
obras de pavimenta-
ção de todas as ruas 
do bairro Chácaras 
Planalto Bela Vista. 

Esta será a maior obra 
urbana executada no 
município neste ano 
de 2022. Isso porque, 
ela contemplará todas 
as ruas do loteamento 
que é da década de 60 

com galerias de águas 
pluviais, drenagem 
do solo, substituição 
de rede de abasteci-
mento de água, guia 
sarjeta, pavimentação 
e implantação de tu-

bos guias para futura 
implantação de rede 
de esgoto pelo SAAE 
(Serviço Autônomo de 
Água e Esgotos) que 
não precisará cortar o 
asfalto.
A obra será executada 
pela empresa Terra-
dan Terraplanagem, 
de Artur Nogueira, 
que foi contrata por 
um período de seis 
meses e que custará 
R$ 7,8 milhões, sen-
do que deste total, 
R$ 3,9 milhões serão 
pagos pela Prefeitura 
enquanto que o res-
tante ficará a cargo 
do convênio assinado 
com o Governo do Es-
tado de São Paulo, o 
“Nossa Rua”.
A ordem de serviço 
da obra foi assina-
da na última quin-
ta-feira (9) em uma 
chácara localizada 

no bairro Chácaras 
Planalto Bela Vista. 
A cerimônia foi orga-
nizada pelo vereador 
Orivaldo Magalhães 
(PSDB), que é mora-
dor do local há mais 
de 18 anos e que re-
latou os vários pedi-
dos que já fez, ao lon-
go dos últimos anos, 
para o seu bairro ser 
pavimentado. “Fiquei 
muito feliz porque só 
a gente que mora aqui 
sabe o que já passou 
com a suspensão do 
carro ou com as tan-
tas vezes que o veí-
culo precisou ficar lá 
para cima”, comparti-
lhou.
O prefeito Paulo Sil-
va que esteve pre-
sente na cerimônia, 
assim como o depu-
tado estadual Barros 
Munhoz, o secretário 
municipal de Obras 

e Mobilidade, Pau-
lo Roberto Tristão, a 
secretária municipal 
de Relações Institu-
cionais, Maria Hele-
na Scudeler de Bar-
ros e os moradores do 
bairro, enfatizou que 
em dias de chuva, as 
ruas ficam intransitá-
veis, principalmente 
a Rua Vicente Pereira 
de Lima. “É a maior 
obra urbana feita na 
cidade este ano e eu 
me lembro que eu o 
Barros Munhoz fomos 
a São Paulo falar com 
o então vice-governa-
dor Rodrigo Garcia 
para conseguirmos li-
berar o convênio para 
a obra, e hoje estamos 
felizes porque con-
seguimos atender o 
pedido do Magalhães 
que sempre nos pediu 
por isso”, completou 
o prefeito.

Mais uma ação de imu-
nização contra a Co-
vid-19 foi realizada 
pela Secretaria Muni-
cipal de Saúde em par-
ceria com a Vigilância 
Epidemiológica (VE). 
No último sábado (11), 
exatas 3.998 doses fo-
ram aplicadas no mu-
nicípio. Nesta data 
também foi iniciada a 
imunização da 4ª dose 
para pessoas a partir de 
50 anos e profissionais 
da Saúde, conforme re-
comendação técnica do 
Ministério da Saúde.
Com o objetivo de am-
pliar o número de pes-
soas imunizadas, a Se-
cretaria Municipal de 
Saúde tem promovido 

ações aos sábados e os 
resultados são positi-
vos. “A gente sempre 
ouve a população falar 
que trabalha durante 
a semana e é difícil ir 
até a unidade de saú-
de, então, a estratégia 
de realizar a campanha 
aos sábados tem dado 
certo, uma vez que a 
população tem compa-
recido e, assim, a gente 
vai melhorando cada 
vez mais nossos índi-
ces de imunização”, 
comentou a enfermeira 
da VE, Tathiana Póvoa 
de Faria.
Quem preferir a imu-
nização durante a se-
mana, a orientação é 
para que a população 

entre em contato com a 
unidade de saúde mais 
próxima, a fim de ve-
rificar a disponibilida-
de. Estão disponíveis 
1ª, 2ª e 3ª doses. Uma 
nova ação já está sendo 
planejada pela Secreta-
ria Municipal de Saúde 
após o feriado prolon-
gado desta semana.

Influenza
A imunização contra 
a gripe segue nas uni-
dades de saúde de se-
gunda à sexta-feira 
das 8h00 às 16h00, 
exclusivamente para 
as pessoas que perten-
cem aos grupos priori-
tários, que são idosos a 
partir de 60 anos, mo-
toristas, professores e 
profissionais de saúde, 
das forças armadas e 
das forças de salva-
mento.
Pessoas nesta faixa 
etária que se encon-
tram acamadas tam-
bém serão imunizadas. 
Para isso, familiares 
ou responsáveis deve-
rão procurar a unidade 
de saúde mais próxima 
de sua residência para 
informar nome com-
pleto, idade e endereço 
para o agendamento da 
aplicação das vacinas.

Na manhã de segun-
da-feira (13), o pre-
feito de Mogi Mirim, 
Paulo de Oliveira e 
Silva (PDT), e o pre-
sidente do Serviço 
Autônomo de Água e 
Esgotos (SAAE), Pau-
lo Tarso de Souza, re-
alizaram a cerimônia 
de inauguração do 
Posto de Atendimento 
da autarquia, na Zona 
Leste. A unidade, ins-
talada dentro do su-
permercado Imperial, 
no Jardim do Lago, 
faz parte do projeto 
de descentralização 
dos serviços públicos 

proposto pelo gover-
no municipal.
Todos os serviços que 
são solicitados pre-
sencialmente na sede 
estão disponíveis para 
os consumidores no 
posto de atendimen-
to como agrupamento 
ou parcelamento de 
débitos, alteração de 
titularidade, troca de 
usuário, nova ligação 
de água e/ou esgoto, 
Certidão Negativa de 
Débitos do imóvel, 
mudança de cavalete, 
revisão de faturas, en-
tre outros serviços.
O atendimento fun-

ciona de segunda a 
sexta-feira, das 9h00 
às 12h00 e das 13h00 
às 16h00. Não é ne-
cessário agendamen-
to. Além do posto de 
atendimento na Zona 
Leste, visando a me-
lhora do atendimento 
ao consumidor daque-
la região oferecendo 
acesso aos serviços 
da autarquia sem a 
necessidade de des-
locamento até a sede, 
na região central, o 
SAAE ainda estuda 
implantar unidades 
em outras regiões do 
município.

Cidade

Ruas das Chácaras Planalto Bela Vista serão 
pavimentadas

Quase quatro mil
doses contra a Covid-19 

são aplicadas

Posto de atendimento 
do SAAE é inaugurado 

na Zona Leste

Mogi Mirim iniciará as obras de pavimentação de todas as ruas do bairro Chácaras Planalto Bela Vista
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Área pública será revitalizada a partir 
de parceria com a iniciativa privada

O projeto prevê roçagem, nova iluminação, novo paisagismo, instalação de bancos e de piso

Mais uma área públi-
ca de Mogi Guaçu será 
revitalizada com a aju-
da da iniciativa priva-
da. Desta vez, o es-
paço em questão está 
localizado na Avenida 
Bandeirantes, onde 
está instalado o reser-
vatório d’água (cálice) 
do Serviço Autônomo 
Municipal de Água e 
Esgoto, o SAMAE. As 
melhorias serão fei-
tas pelo Supermerca-
dos Pague Menos, com 
unidade em constru-
ção em frente ao local.
O projeto prevê roça-
gem, nova ilumina-
ção, novo paisagismo, 
instalação de bancos 
e de piso. Além dis-

so, o ambiente, que 
até então está fechado 
por alambrado, ficará 
aberto e será transfor-
mado em praça públi-
ca para acesso e uso de 
toda a população. Ele 
também contará com 
novo modelo de ponto 
de ônibus, igualmente 
custeado pela empre-
sa.
O ponto de ônibus fi-
cará num espaço late-
ral que receberá ainda 
um retorno, facilitan-
do o acesso para o ou-
tro lado da Avenida 
Bandeirantes. As al-
terações no trânsito 
foram avalizadas pela 
equipe da Comissão 
Municipal de Trânsito 

(COMUTRAN).
Além da revitalização 
da área pública, a Pra-
ça Santos, no Jardim 
São Carlos, também 
receberá melhorias 
pelo Supermercados 
Pague Menos. “A gente 
fica orgulhoso de ver 
a nossa cidade rece-
bendo novas empresas 
e gerando emprego. 
Ainda mais feliz quan-
do elas entendem que 
podem contribuir com 
o município nos aju-
dando a deixar Mogi 
Guaçu mais bonita e 
com espaços revitali-
zados para toda a po-
pulação”, comentou o 
prefeito Rodrigo Fal-
setti.

Sesi fecha parceria com prefeitura
para oferecer apoio educacional

Governo traz início de programa de 
desenvolvimento turístico para Mogi Mirim

Aconteceu na terça-
-feira (14), no CAT Sesi 
Mogi Guaçu, a assina-
tura de contratos do 
Programa Emergencial 
de Educação Pós-Pan-
demia. Formalizaram 
a parceria com o Sesi 
as Prefeituras de Mogi 
Guaçu, Mogi Mirim, 
Itapira, São José do Rio 
Pardo, Aguaí e Espírito 
Santo do Pinhal.
A proposta do Sesi-SP 
é atuar ativamente no 
auxílio das redes pú-
blicas de educação, dos 
municípios do Esta-
do de São Paulo, para 
superar os desafios 
provocados pela pan-
demia, oferecendo pro-
gramas de apoio 100% 
subsidiado, em alinha-
mento com a Resolu-
ção SEDUC n°13, de 9 
de fevereiro de 2022, 
da Secretaria de Edu-
cação do Estado de São 

Paulo, que trata sobre 
as aulas e reforço e me-
tas do Plano Nacional 
de Educação.
O programa consiste na 
formação de professo-
res da rede pública para 
uma atuação personali-
zada junto aos estudan-
tes, dividido em duas 
frentes: professores do 
1º ao 5º ano, para con-
solidação da alfabetiza-
ção; e professores do 6º 
ao 9º ano, com foco na 
elevação dos índices de 
proficiência em Língua 
Portuguesa e Matemá-
tica.
Participaram do evento 
o diretor do CAT Sesi 
Mogi Guaçu e Araras, 
Laôr Fernandes de Oli-
veira; o coordenador 
de Relações com a In-
dústria e Comunidade, 
Maurício Luiz Cola; 
a diretora da escola 
Sesi Mogi Guaçu, Taís 

Cristiane de Lima; o 
vice-prefeito de Mogi 
Guaçu, major Marcos 
Luiz Tuckumantel; o 
secretário de Educação 
de Mogi Guaçu, Paulo 
Palhares; o secretário 
de Relações Institucio-
nais e Desenvolvimen-
to Econômico de Mogi 
Guaçu, Alair Alves Ju-
nior.
Também compare-
ceram a secretária de 
Educação de Mogi Mi-
rim, Ana Lúcia Bueno 
Peruchi; o vice-prefei-
to de Itapira, Mário da 
Fonseca; a secretária 
de Educação de Itapi-
ra, Regina de Santana 
Lago Gracini; o prefei-
to de São José de Rio 
Pardo, Márcio Galle-
gari Zanetti; a prefeita 
de Espírito Santo do 
Pinhal, Cristina Bueno 
Domingues; a secre-
tária de Educação de 

Espírito Santo do Pi-
nhal, Solange Izidoro, 
o secretário de Educa-

ção, Esporte e Cultura 
de Aguaí, Gilberto Luiz 
Moraes Selber e Gisle-

ne Bezerra, represen-
tando o Ciesp Campi-
nas.

Mogi Mirim recebe na 
próxima quinta-feira, 
23, o workshop ‘Turis-
mo SP em Ação’, que 
será promovido pela a 
Secretaria de Turismo 
e Viagens do Estado 
de São Paulo. Com en-
foque na discussão em 
torno das estratégias 
e oportunidades para 
dinamização dos polos 
turísticos do Estado 
de São Paulo, o even-
to acontecerá a partir 
das 9h30, na sede da 
Associação Comercial 
e Industrial de Mogi 
Mirim, onde está a 
Agência de Desenvol-
vimento de Mogi Mi-
rim, que abriga o Fó-
rum Permanente da 
RT Trilhos e Trilhas 
da Baixa Mogiana.
Autoridades, empre-

sários e lideranças 
do turismo da Região 
Turística Trilhos e 
Trilhas da Baixa Mo-
giana estão sendo con-
vidados a partir do 
workshop e dar início 
ao programa ‘Turismo 
SP em Ação’, uma ini-
ciativa do Governo do 
Estado de São Paulo 
que tem por objetivo 
unir esforços para di-
namizar o desenvolvi-
mento de cinco polos 
turísticos do Estado, 
que agregam 19 RTs 
(Regiões Turísticas) e 
quase 200 municípios.
Com a colaboração do 
setor público, iniciati-
va privada, interlocu-
tores regionais e mu-
nicipais e de entidades 
parceiras, e condução 
da Fundação Institu-

to de Administração 
(FIA /USP), a meta é 
mapear a cadeia pro-
dutiva do turismo, 
identificar os gargalos 
e apontar as oportuni-
dades. Ao final do pro-
grama, toda discussão 
será condensada em 
um Plano de Ação que 
servirá como ferra-
menta para desenvol-
ver o turismo regional 
de maneira ágil, con-
sistente e integrado.
A coordenação do 
evento é por conta da 
RT Trilhos e Trilhas 
da Baixa Mogiana, 
através de seu Inter-
locutor regional, Se-
bastião Zoli Junior, e 
da IGR - Instancia de 
Governança Regional, 
o Fórum Permanente 
da RT Trilhos e Tri-

lhas da Baixa Mogia-
na, também por meio 
do Zoli, seu presidente 
recém-eleito.
Constituída em 2017, 
a RT Trilhos e Tri-
lhas da Baixa Mogia-
na é certificada pelo 
Ministério do Turis-
mo e composta pelas 
cidades de Conchal, 
Cordeirópolis, Cos-
mópolis, Engenheiro 
Coelho, Mogi Guaçu, 
Paulínia, Estiva Gerbi, 
Itapira, Santo Antonio 
de Posse e Mogi Mi-
rim.
Ela foi contemplada, 
ao lado de outras 18 
RTs, a integrar o pro-
jeto ‘Turismo SP em 
Ação’. As 19 RTs fo-
ram subdivididas em 
cinco polos, sendo o 
“Polo Baixa Mogia-

na” responsável por 
29 municípios de três 
Regiões Turísticas. Na 
proposta de dar início 
ao programa de desen-
volvimento turístico 
do Estado de São Pau-
lo, serão realizados 
dois workshops para 
as 29 cidades do Polo 
Baixa Mogiana. Além 
do evento de Mogi Mi-
rim, acontecerá outro 
semelhante na quarta-
-feira, 22, em São João 
da Boa Vista.
Nas duas oportunida-
des, os participantes 
farão o levantamento 
de gargalos e oportu-
nidades, além da defi-
nição de prioridades. 
Também serão apre-
sentados os investi-
mentos estaduais no 
programa, a infraes-

trutura, a capacidade 
de elaboração de pro-
jetos e as parcerias 
estratégicas e gover-
nança, dando início, 
assim, ao desenho do 
Plano de Ação para di-
namização do Pólo.
Nesse contexto, se-
rão abordados temas 
como o acesso a crédi-
to para projetos para 
o município, captação 
de projetos consorcia-
dos entre os municí-
pios dos Polos, dina-
mização do marketing 
turístico através das 
mídias online, a atra-
ção de projetos imo-
biliário-turísticos de 
sucesso, o aprimora-
mento das vocações 
turísticas do polo e a 
organização de parce-
rias público-privadas.
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Entre esta sexta-fei-
ra, 17, e domingo, 19, 
acontece em Bauru 
(SP) o Campeonato 
Paulista  Juvenil de In-
verno 2022 - VIII Tro-
féu João Sasaki. A Aca-
demia Free Play Sports 
estará presente e
representará Mogi Mi-
rim no evento que tem 
43 entidades de todo o 
Estado inscritas.
No total, 293 atletas 
obtiveram índice e es-
tão na start list da pro-
va, que prevê 187 me-
ninos e 106 meninas. 

A competição reunirá 
nadadores nascidos em 
2007 (juvenil 1) e 2006 
(juvenil 2) e que con-
quistaram o direito de 
estar na Arena ABDA, 
palco do estadual da 
categoria, durante os 
últimos torneios regio-
nais promovidos pela 
Federação Aquática 
Paulista (FAP).
Dentro d’água Luís 
Henrique Jamarino 
Dini, da juvenil 1, é o 
representante da Free 
Play no campeonato. 
O nadador obteve ín-

dice e está inscrito em 
três provas. A primeira 
delas será no sábado, 
18, quando encara os 
100 metros livre mas-
culino. Ele chega à dis-
puta com o tempo de 
balizamento de 1min-
00seg59 e está entre os 
46 participantes con-
firmados.
Nos 100 metros borbo-
leta serão 20 competi-
dores. Luís Henrique 
tem a marca de 1min-
08seg28 e a prova será 
realizada no domingo, 
19. Já nos 200 metros 

livres, também no dia 
19, são 32 nadado-
res e o atleta da Free 
Play tem o tempo de 
balizamento de 2min-
15seg78. Este será o
primeiro estadual do 
competidor, que inte-
gra a equipe de compe-
tição da Free Play des-
de o ano passado.
Uma das novidades a 
partir do Paulista Ju-
venil é a presença de 
Murilo Cecato Barbo-
za na comissão técnica 
da Free Play. Atleta da 
equipe há anos, com 
presenças constantes 
em competições regio-
nais e estaduais, Muri-
lo seguirá como com-
petidor, mas também 
foi contratado para 
cuidar da preparação 
física dos atletas.
“Nas viagens em tor-
neios regionais eu se-
rei preparador físico 
e atleta. Ou seja, vou 
competir e preparar os 
atletas para suas pro-
vas. Tudo está sendo 
muito novo para mim, 
mas estou gostando, 
está sendo divertido. 
Sempre quero mais, 
então, estamos aí para 
novas aprendizagens”, 
comentou.
O novo membro da 
comissão técnica, que 

é coordenada por Ri-
cardo Antonio Mar-
tiniano, destaca que 
sua função é sempre 
fazer com que o atle-
ta se sinta confortável 
com o ambiente, dê o 
seu melhor em todos 
os treinos, que assim, 
consequentemente, os 
resultados nas compe-
tições virão.
“E espero ter bons re-
sultados junto ao Ri-
cardo, agora resulta-
dos como preparador 
físico também”. Para 
Murilo, a nova fun-
ção, além de contri-
buir para o crescimen-
to profissional na área 
em que escolheu para 
traçar uma carreira, 
ainda trará novos hori-
zontes do ponto de vis-
ta da natação.
“Isso vai fazer eu en-
xergar tudo de forma 
diferente. Dessa vez eu 
estarei do outro lado 
da história e a res-
ponsabilidade é ainda 
maior, pois além de me 
manter na calma, terei 
que passar confiança 
para o atleta, mostrar 
que estou ali para aju-
dá-lo ainda mais”, fi-
nalizou.
Os compromissos esta-
duais da Free Play não 
param por aí. Entre 

sexta-feira, 24, e do-
mingo, 26,
o desafio será pelo 
Campeonato Paulis-
ta Infantil de Inverno 
2022 - I Troféu Katsuo 
Murashige
“Kaka”. A competição 
será realizada no Com-
plexo Esportivo Pedro 
del’ Antonia, em Santo 
André.
Estarão nas piscinas 
atletas das categorias 
infantil 1(nascidos 
em 2009) e infantil 2 
(nascidos em 2008). 
Para fechar a saga de 
estaduais tem o Cam-
peonato Paulista Petiz 
de Inverno 2022 - XXI 
Troféu Oswaldo Lopes 
Fiore. Entre os dias 1º 
e 3 de julho, os nadado-
res das categorias pe-
tiz (nascidos em 2011) 
e petiz 2 (nascidos em 
2010) participam do 
torneio no Centro Cívi-
co de Americana.
Já entre os dias 12 e 
16 de julho o foco será 
em nível nacional. A 
equipe se prepara para 
encarar o Campeona-
to Brasileiro Interclu-
bes Infantil de Inverno 
2022 - Troféu Ruben 
Dinard de Araújo, pro-
gramado para ocorrer 
no Praia Clube, em 
Uberlândia (MG).

Estreias dentro e fora d´água no Paulista Juvenil
Luís Henrique Dini Jamarino encara seu primeiro estadual e Murilo Cecato Barboza inicia trajetória na comissão

técnica da Free Play
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4ª etapa da Mitsubishi Cup 
agita Estiva Gerbi

Tucurense a um empate do 
título do Campeonato de

Futebol Quarentão

No último final de se-
mana, o Centro Espor-
tivo “Mário Rocha” em 
Estiva Gerbi, foi pal-
co da 4ª etapa de rally 
cross country de velo-
cidade da Mitsubishi 
Cup. O local serviu de 
ponto de encontro das 
equipes e foi apelidado 
como Vila Mit. Dezenas 
de pilotos de vários es-
tados do Brasil partici-
param da disputa.
Edu Piano e Manuel 
Ruivo com o carro nú-
mero 10 venceram a 
4ª etapa da Mitsubishi 
Cup, disputada no do-
mino (12). A dupla foi 
a mais rápida nas três 
provas e subiu no lu-
gar mais alto do pódio 
da categoria L200 Tri-
ton Sport R Pro. Com a 
quarta vitória consecu-
tiva no mais tradicional 
campeonato monomar-
ca de rally cross country 
de velocidade da Amé-
rica Latina avançam na 
liderança e chegam a 
368 pontos, abrindo 78 
de vantagem.
Invicto na Mitsubishi 
Cup 2022, o tetracam-
peão Piano comemo-

rou mais uma vitória. 
“Missão cumprida! Até 
aqui, vencemos quatro 
etapas consecutivas e o 
carro está inteiro. Agra-
deço ao Manuel pela 
excelente navegação e 
aos nossos mecânicos 
que deixaram o carro 
perfeito para mais uma 
prova”, destaca o pilo-
to que busca o 2º título 
na categoria, uma vez 
que foi Campeão em 
2019, ao lado do Faus-
to Dallape, no ano de e 
estreia da L200 Triton 
Sport R e da categoria 
no campeonato.
Mais uma vez, a orga-
nização preparou uma 
prova de alto nível téc-
nico, rápida, com al-
guns trechos de lama, 
mas como a cana esta-
va baixa, pilotos e na-
vegadores tiveram uma 
boa visibilidade do per-
curso.
“Tivemos 100% de 
aproveitamento e feli-
zes com mais essa vitó-
ria. Com cana baixa o 
visual foi muito melhor 
o que facilitou a nave-
gação. Haviam algumas 
poças que foram secan-

do ao longo das voltas 
e foi uma prova muito 
boa demais”, afirma o 
navegador Ruivo, que 
está em sua segunda 
temporada com Piano.
Em 2021, a dupla Pia-
no e Ruivo subiram 
ao pódio em todas as 
sete etapas, e em ape-
nas uma ficaram em 
3º lugar, sempre entre 
os ponteiros do cam-
peonato e terminaram 
como vice-campeões 
da L200 Triton Sport 
R. Neste ano estão mais 
focados ainda para lu-
tar pelo título. Vale 
destacar que o mul-
ticampeão dos ralis e 
preparador de veículos 
de competição, o pau-
lista Edu Piano, com-
pete na Mitsubishi Cup 
deste a primeira edição 
em 2.000, quando foi 
o primeiro campeão 
do campeonato. Pa-
ralelamente tem uma 
trajetória de títulos e é 
um dos recordistas do 
Sertões – é nove vezes 
campeão da prova e 
neste ano seguirá para 
a 27ª participação con-
secutiva.
A próxima etapa será 
em 30 de julho, em 
Mogi Guaçu. No total 
o campeonato tem sete 
etapas e é dividido nas 
categorias Outlander 
Sport R, Outlander 
Sport R Pró, L200 Tri-
ton ER, L200 Triton 
ER Pró, L200 Triton 
Spor R, L200 Triton 
Sport R Pró e L200 Tri-
ton Sport RS.

Acontece neste domin-
go, 19, a partida deci-
siva do Campeonato 
Municipal de Futebol 
Quarentão. A partir 
das 9h, Tucurense e 
Vila Dias se enfrentam 
no Estádio Distrital 
‘Angelo Rottoli’ (Tu-
curão). Na partida de 
ida, realizada no do-
mingo, 12, no Estádio 
‘Maria Paula Bueno’ 
(Vila Dias), a Vetera-
na saiu em vantagem e 
venceu o time da casa 
por 2 a 1.
Assim, a Tucurense 
será campeã se vencer 
ou se empatar o jogo. 

A Vila só fica com a 
taça de forma direta 
se ganhar por dois ou 
mais gols de diferen-
ça. Já em caso de vitó-
ria da Vila por um gol 
de diferença, o cam-
peão será conhecido 
nos pênaltis.
1º jogo
No duelo de ida, show 
dos ‘camisas 9’. Dega, 
aos 34 do primeiro 
tempo, abriu o placar 
para a Tucurense. Aos 
8 minutos da etapa 
final, Thiago empa-
tou para a Vila. Mas, 
aos 22, Dega voltou 
a balançar as redes 

e garantiu o triunfo 
da Alvinegra da Zona 
Norte.
Na decisão deste do-
mingo, após o con-
fronto, será realizada 
a premiação para a 
‘Defesa Menos Vaza-
da’ e para o ‘Artilhei-
ro’, além da entrega 
de medalhas à arbitra-
gem, vice- campeões 
e campeões e troféus 
para o time vice e o 
time campeão. Ainda 
será concedida uma 
placa de homenagem 
ao patrono do cam-
peonato, o ex-jogador 
José Cláudio Filho. 
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Milhares de pessoas 
foram à Avenida dos 
Trabalhadores nesse 
final de semana, entre 
os dias 10 e 12 de ju-
nho, para conferir de 
perto a programação 
do Arraial Guaçu, festa 
junina promovida pela 
Prefeitura com mú-
sica ao vivo, artistas 
consagrados, praça de 
alimentação e entrada 
gratuita.
De cima do palco, ta-
lentos locais e as ban-
das Rastapé, na sexta, 
e Falamansa, no do-
mingo, conduziram o 
espetáculo. O públi-
co, composto em sua 
maioria por famílias, 
casais e grupos de ami-
gos, deu show à parte 
dançando, interagindo 
e contribuindo para 
manter a organização 
do evento, que fechou 
três noites sem nenhu-
ma ocorrência.
Presente na abertu-
ra, o prefeito Rodri-
go Falsetti se juntou a 
vereadores e ao depu-

tado estadual Barros 
Munhoz para celebrar 
a festividade. “Esse é 
um Arraial para as fa-
mílias de Mogi Guaçu. 
Uma festa muito boni-
ta, preparada com mui-
to carinho para que as 
pessoas possam curtir 
um dos eventos mais 
tradicionais da nossa 
cultura regional, que é 
a festa junina”, disse.
A professora Bianca 
Levine, moradora do 
Zaniboni II, foi com o 
esposo e amigos já na 
estreia – e aprovou. 
“Foi incrível, perfeito. 
Zero defeitos. Fui na 
sexta com para sen-
tir o clima e voltei no 
sábado com os filhos 
porque senti seguran-
ça. Tudo muito orga-
nizado, limpo, seguro 
e divertido. Amei cada 
detalhe. Nunca vi nada 
igual aqui antes”, dis-
se, reforçando ainda 
os preços acessíveis 
dos food-trucks e bar-
racas de comida. Os 
valores foram elogia-

dos também pela ven-
dedora Maiára Bianco, 
moradora do Zaniboni 
I, que curtiu o Arraial 
na noite de sábado. “A 
festa estava super or-
ganizada. Eu nunca vi 
uma festa desse porte 
aqui, bem estruturada. 
Se via isso pela quan-
tidade de família com 
filhos pequenos. Área 
de alimentação muito 
bem preparada. Tava 
tudo muito gostoso. E 
os valores não estavam 
exuberantes”, avaliou.
Rosemary Putini, que 
é corretora de imó-
veis, e Michele Rocha, 
moradora de Mogi Mi-
rim, também prestigia-
ram o segundo dia de 
evento. “A comida e o 
atendimento estavam 
ótimos. O que mais 
gostei foi a segurança 
da festa”, afirmou Ro-
semary, acompanhada 
por Michele em sua 
opinião sobre a segu-
rança. “Achei a fes-
ta ótima, organização 
nota dez. Desde a en-
trada e saída, a parte 
de segurança, alimen-
tação. Tudo. Eu e mi-
nhas filhas adoramos”, 
disse a mogimiriana.
Cheia todos os dias, a 
festa registrou maior 
quantidade de público 
no encerramento: do-
mingo, Dia dos Namo-
rados. A comemoração 
foi embalada pelos su-
cessos do grupo Fala-
mansa, com 23 anos de 
carreira, mais de 8 mi-
lhões de discos vendi-
dos e um Grammy La-
tino em sua bagagem.

Diferentemente da 
série de ficção, o 
programa não terá 
mortes, é claro 
Ator Lee Jung-jae 
é o protagonista de 
“Round 6” — Foto: 
Divulgação
A Netflix está à pro-

cura de candidatos 
para uma versão de 
reality show da série 
sul-coreana de su-
cesso global “Round 
6”. Diferentemente 
da série de ficção, o 
programa não terá 
mortes, é claro.

“Após o maior cas-
ting da história dos 
reality shows, 456 
verdadeiros compe-
tidores participarão 
do jogo, em busca de 
um prêmio de US$ 
4,56 milhões que 
pode mudar suas 

vidas”, anuncia a 
plataforma em um 
site criado especial-
mente para recru-
tar os candidatos de 
“Squid Game: The 
Challenge”. Os orga-
nizadores informam 
que procuram “par-
ticipantes anglófo-
nos de qualquer lu-
gar do mundo”.
Entre as condições 
exigidas, a pessoa 
deve ter no mínimo 
21 anos, “estar dis-
posta a participar 
do programa por no 
máximo 4 semanas, 
atualmente previs-
to para o início de 
2023” e “estar dis-
posto a viajar para 
todos os lugares que 
forem necessários”.
“Os verdadeiros 
jogadores ficarão 
imersos no emble-
mático universo de 
‘Squid Game’, sem 
saber o que os espe-

ra”, indica a nota de 
recrutamento, que 
promete “uma série 
de provas que te dei-
xarão sem fôlego”. 
O anúncio foi feito 
pela Netflix na noite 
de terça-feira nas re-
des sociais.
Como era a série 
‘Round 6’?
A série “Round 6” 
causou sensação no 
ano passado, mas 
também polêmica 
devido à violência 
reinante e ao clima 
de paranoia que se 
instalava entre os 
protagonistas da fal-
sa competição.
Centenas de pessoas 
pertencentes às fai-
xas mais humildes 
da sociedade sul-co-
reana são convida-
das a participar de 
um misterioso jogo 
cujas regras mudam 
à medida que avan-
çam nas provas, ex-

ceto a mais impor-
tante: salve-se quem 
puder. Os perdedo-
res são impiedosa-
mente eliminados 
por máquinas ou vi-
gilantes mascarados. 
O prêmio do jogo au-
menta à medida que 
os jogadores caem, 
até totalizar uma 
soma astronômica.
A Netflix garante 
que na sua versão 
real do jogo “o pior 
que pode acontecer 
é voltar para casa de 
mãos vazias”. “Ga-
nhando ou perden-
do, todos os jogado-
res sairão ilesos. Mas 
se ganhar, ganhará 
muito!”, acrescenta 
a chamada da pla-
taforma. “Round 6” 
em sua versão fictí-
cia se prepara para 
filmar sua segunda 
temporada, que não 
deve ser lançada an-
tes de 2024.

Arraial Guaçu leva música 
e diversão a milhares de 

pessoas em 3 dias de festa

‘Round 6’ terá versão reality show e
procura candidatos

Inscrições para expositores 
da Feira do Livro 2022 são 

prorrogadas
A Secretaria Munici-
pal de Cultura pror-
rogou o período de 
inscrições para os 
interessados em ex-
por na Feira do Livro 
2022, que acontecerá 
na Praça Rui Barbo-
sa, o Recanto, entre 
os dias 9 e 24 de ju-
lho. A prorrogação 
foi, inclusive, publi-
cada no Diário Oficial 
do Município no dia 
10 de junho. Agora, 
as inscrições podem 
ser feitas até o dia 24 
de junho. 
Podem participar 
pessoas jurídicas, 
desde que estejam 

em dia com suas obri-
gações legais e suas 
atividades relativas 
ao objeto principal 
da Feira de Livro de 
Mogi Guaçu, confor-
me Cartão de CNPJ, 
e também pessoas 
físicas que tenham 
publicado uma obra 
literária com mínimo 
de 100 exemplares.
Cada participan-
te deve apresentar à 
Secretaria Munici-
pal de Cultura o reci-
bo do pagamento da 
taxa de uso de solo 
por metro quadrado 
junto à Secretaria de 
Serviços Municipais, 

que fica na Av. Pau-
lista, 354, no Jardim 
Centenário. Outras 
informações sobre o 
pagamento podem 
ser obtidas pelo tele-
fone: (19) 3811-7030 
ou pelo e-mail: ssm-
-contato@mogigua-
cu.sp.gov.br.
Os interessados po-
dem entrar em con-
tato com a Secretaria 
Municipal de Cultura 
para tirar dúvidas so-
bre a Feira do Livro 
pelo 19 3811.8650 
(fixo e WhatsApp) ou 
pelo e-mail sc-con-
tato@mogiguacu.sp.
gov.br.
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